

Junio 14, 2023

La empresa opera en Argentina desde 2017. En la provincia del Neuquén participa en las licencias de Bajo del Toro y Bandurria Sur.

El gobernador Omar Gutiérrez se reunió esta mañana con las autoridades de Equinor. El encuentro se desarrolló en el despacho del mandatario en Casa de Gobierno. Participaron Philippe Mathieu, vicepresidente Ejecutivo de Exploración y Producción Internacional; José Frey, presidente de la empresa en Argentina; Maximiliano Medina, gerente de Activos Onshore en el país, encargado de liderar el negocio de la empresa en Vaca Muerta; y Niny Borges, vicepresidente Ejecutiva de Legales.

La empresa Equinor ingresó al país en 2017 y abrió una oficina en Buenos Aires en 2018. Participan en licencias de exploración tanto en tierra como costa afuera. También tienen participación en el Parque Solar Guañizuil 2A, de 117 megavatios, en la provincia de San Juan.

En la provincia del Neuquén, Equinor participa en dos licencias: Bajo del Toro desde el 2017, con una participación del 50 por ciento (el operador YPF posee el 50 por ciento restante), y en Bandurria Sur desde 2020, con una participación del 30 por ciento. En este caso, Shell posee una participación también del 30 por ciento, mientras que el operador YPF posee el 40 por ciento restante.

Desde 2017, Equinor ha realizado inversiones superiores a los 800 millones de dólares en la cuenca neuquina.

Neuquén Informa